
 

S e i t e  1 | 1 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum

 

Bochum, den 07.09.2022 

 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 

zur 15. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 21. September 2022 

 

LED-Umrüstung von Flutlichtanlagen 
 

Die Verwaltung will bei der Umrüstung der Straßenleuchten mit LED-Technik einen Zahn 

zulegen (Vorlage 20222207), um so Energie einzusparen. Auch auf allen Sportplätzen 

sollte im Sinne der Nachhaltigkeit und der Vereine eine LED-Flutlichtanlage der Standard 

sein. Die Nutzung von „Flutlichtanlagen an Außensportanlagen (zu) reduzieren“, wie es 

die Verwaltung plant, schränkt den Vereinssport in Bochum dagegen ein. 

 

DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum fragt an: 

 

1. Wie viele der Bochumer Sportplätze verfügen über eine LED-Flutlichtanlage? 

Bitte auch den Anteil an den gesamten Außensportanlagen angeben. 

2. Wann werden die fehlenden Sportplätze umgerüstet? 

3. Welche Fördergelder gibt es für die LED-Umrüstung? Wie viel Prozent der 

Investitionssumme könnten so gedeckt werden? 

4. Welche Einsparungen lassen sich über die vollständige Umrüstung der 

Flutlichtanlagen auf den Bochumer Sportplätzen erzielen? 

5. An welchen Standorten plant die Verwaltung den Einsatz von Flutlichtanlagen 

zu reduzieren?  

6. Welche prognostizierte Energieeinsparung ergibt sich daraus? 

Wir bitten darum, die Antwort auch dem Ausschuss für Sport, Bewegung und Freizeit zur 

Kenntnis zu geben. 

 

Gültaze Aksevi / Horst Hohmeier 

Fraktionsvorsitzende 

An den Oberbürgermeister 

Herrn Thomas Eiskirch 

 

im Rat der Stadt Bochum 
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